

特別会計

介護保険

ショートステイ再開のめどは
竹田委員 白光園ショートステイの再開のめどはどうか。

当局 職員体制の見通しが立ち、4月から受け入れを再開するとの報告があった。

竹田委員 全体としても、介護や支援が必要な方々のニーズに合わせて迅速にサービスが利用できるようになるか。

当局 ケアマネジャー や各事業所と連携し、必要なサービスを受けられるよう支援していきたい。



令和6年度一般会計予算

賛成討論

事業を着実に進めよ

将来的な担い手、人材の確保に寄与できる事業となるよう望む。
「産業・経済」では、有害鳥獣の処理施設の整備に向け十分な検討を進めていただきたい。

パレス松風を含めたふるさと森林公园が、新指定管理者となる。

施策の柱の「人づくり」では、こども家庭センターの設置や出生祝金を10万円に増額、新たに妊娠確定までの産婦人科受診費用など助成を行うなど、安心して子どもを産み育てられる環境が整うものと期待する。

「地域力」では、消防団の本部の組織強化が図られる。団員の人員確保・維持にも努め、地域防災力を向上し、町民の安心安全に寄与していただきたい。

中学校体育館の床などの改修や空調設備の整備、グラウンド排水対策の実施設計業務に着手される。効果的な環境整備を望む。

医療体制も、町立病院の医師が増員される。町民の安心安全で健康な生活の持続に向け、医療や福祉従事者の確

保、医療環境の充実に努めていただきたい。
「定住化」では、移住者確保のために、移住体験ツアーの実施や、保育料完全無償化などの、本町ならではの手厚い子育て支援施策を積極的にPRしていくだ

け、令和6年度予算で計画されている各事業に着実に取り組んでいただくことを期待する。



竹田 雅彦 議員

反対討論はありませんでした。